2020 年 元旦 一般社団法人日本オーディオ協会 会長 小川理子

年頭所感「新たな気もちで発展を祈念」

明けましておめでとうございます。

旧年中は日本オーディオ協会に格別なるご高承を賜り、心より感謝を申し上げます。

本年は令和の世が本格的に歩み出し、東京オリンピック・パラリンピックが開催されるという記念すべき年であります。当協会も新たな気もちでよりいっそうの発展を祈念して取り組んでいく所存です。

日本オーディオ協会では、ここ数年間をかけてハイレゾの普及と基盤確立に努めてまいりましたが、皆様方の多大なるご協力により、これまで順調に推移し、直近では海外からの要望も増加しております。今後もさらなる拡大を目指したいと思います。

さて、世界のイノベーションの進化は、ますます加速度を増し、私たちを取り巻く環境は不透明で厳しいものではありますが、日本はこれまで蓄積されてきた独自のきめ細やかな感性を失わずに、人間中心で探求を続ければ、持続可能な社会の実現に向けて可能性は無限にあると思います。

また次世代の若い方々は、音楽や映像を実に多様に楽しんでおられます。あらゆるタッチポイントで、日常的に様々な形態のコンテンツに触れ、取捨選択し、評価をし、発信をしています。私たちは、このような次世代の文化力向上に対しても、より豊かな感性価値を伝え続けなければいけないと思います。

今年の OTOTEN も、世代を超えて明るいオーディオの未来をテーマに盛り上げてまいります。 今年度も、ご支援ご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。